

レクダンススマイル訪問



華麗なダンス、ステキです。

新入職員のコメント



芦ノ牧ホーム
介護職員
佐藤 英雄

昨年10月に入社しました佐藤英雄と申します。

以前も介護の仕事をしておりましたが、この度芦ノ牧ホームにてお世話になることとなりました。利用者様に寄り添い安心に生活を送って頂きます様、アドバイスを受けながら進めて参りますので宜しくお願ひ致します。

ごあいさつ

日差しが春のあとずれを告げる頃となりました。

当施設では年間を通し行事を開催し四季を感じて頂いています。

1月は新年会・団子刺し・歳の神

2月は節分豆まき

「みんなが健康で幸せに過ごせますように」と願いながら元気に豆まきをしました。

今月はひなまつりを迎える、施設内でお雛様を飾り、利用者様と共に眺め子供の頃の話をしたり楽しく過ごしています。

今後も利用者様が安心し生活できる環境を提供し、職員一同全力でサポートしてまいります。皆様からの温かいご支援に感謝申し上げます。

介護主任 中山 孝子

編集後記

10年に1度の大雪となり交通障害、スタッフと。
慣れている街並みが一気に変わりました。
ストレスが溜まってしまったりとありましたね。
さあ、もうすぐ春です。出会いもありの素敵な時期です。
運動・季節食・花粉と春が待っています。(^^)/
皆様も御身体に気を付けて、日々お過ごし下さい。



広報班一同